

Asociación de Pediatría de Atención Primaria de Castilla y León

BOLETÍN INFORMATIVO APAPCyL

nº 3

El próximo día 16 de junio, en el marco del Congreso Nacional de la AEP de Bilbao, vamos a celebrar una Asamblea General de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria, y las primeras elecciones a la Junta Directiva. Con ello, la AEPAP cierra una primera fase de organización, regida por una Junta Provisional, y comienza su andadura regular y democrática como sección de la AEP. Acompañando a este Boletín, encontrareis una carta del actual presidente de la AEPAP, así como la notificación de la Secretaría de la AEPAP sobre la Asamblea y las Elecciones. Allí se hace constar el método de presentar candidaturas.

Por ahora, sólo hay una candidatura, surgida en el seno de la actual Junta:

- Presidente: Juan Ruiz-Canela Cáceres (Andalucía)
- Vicepresidente: Josep Bras y Marquillas (Cataluña)
- Secretario: Juan José Morell Bernabé (Extremadura)
- Tesorero: César García Vera (Aragón)

Además de esos cargos electos, la Junta estará formada por un representante propuesto por cada una de las sociedades regionales de la AEPAP.

Por otra parte, nos complace informaros de que la Asociación Asturiana de Pediatría de Atención Primaria convoca en Oviedo, para los días 7 y 8 de junio, sus primeras jornadas científicas con un programa muy interesante que podéis consultar en www.aepap.org. Allí mismo encontrareis el sistema para inscribiros.

A nivel local, la APAPCyL ha mantenido una entrevista con Eduardo García Prieto, Director de Atención Primaria, y pronto tendremos nuevos contactos para tratar temas referidos a la revisión de la cartera de servicios de Pediatría y a la definición del perfil profesional del pediatra de Atención Primaria.

Respecto a la cartera de servicios, se ha iniciado ya una primera revisión de los programas de atención al niño, que se está haciendo en la gerencia de Valladolid Oeste. Vosotros podéis enviar todas vuestras aportaciones y sugerencias sobre este asunto (RAZONADAS) a nuestra compañera Cristina Rodríguez Sánchez mediante correo electrónico (crisrodri1@mixmail.com) o escribiéndola al Centro de Salud Huerta del Rey, calle Rastrojo s/n, Valladolid.

Valladolid, 25 de mayo de 2.002

Alfredo Cano Garcinuño